

IV FORO DE SERVICIOS SOCIALES

«La tecnología es un instrumento más para la atención de las personas»

kioskoymas#cescyl@hotmail.com

Enrique Cabero Presidente del Consejo Económico y Social en Castilla y León

Participará el lunes 21 en el IV Foro de Servicios Sociales que organiza El Norte de Castilla

JESÚS DOMÍNGUEZ

VALLADOLID. El IV Foro de Servicios Sociales, que organiza El Norte de Castilla con el patrocinio del Ayuntamiento de Valladolid y Clece, analizará el lunes 21 los retos del sector al amparo de la innovación, con intervinientes como Enrique Cabero, presidente del Consejo Económico y Social en Castilla y León, firme creyente de las posibilidades tecnológicas.

—¿Qué retos de los servicios sociales se pueden abordar innovando?

—Las innovaciones tecnológica y social deben coordinarse para poder atender las necesidades de cada persona de forma individualizada, adaptada y en su domicilio. Este es un cambio sustancial, el más importante desde el punto de vista metodológico, de los que tenemos ahora, y puede ampliar de manera relevante las personas atendidas y la calidad con la que se atiende a las personas. La innovación, respecto a la atención tradicional, permite ampliar el abanico de servicios y, además, hacer perma-

nentes los horarios de atención. —¿Cree que todavía hay escépticos respecto al uso de la tecnología en algo tan 'humano'?

—Este es un instrumento más para la atención de las personas, que no las pone en peligro; es fiable y da tranquilidad a las personas y a su entorno, y no sustituye a la atención tradicional: es una forma de ampliar la atención de las necesidades. Si alguien tiene dudas, yo le tranquilizaría; la atención sigue siendo personal.

—¿Están los servicios sociales y los usuarios preparados para estos cambios?

—En Castilla y León, las entidades locales y la Junta están preparadas para asumir este nuevo reto, que es una exigencia de la realidad. En servicios sociales es fundamental conocer a la persona, sus necesidades, sus carencias, sus temores... La implementación de nuevas herramientas pasa por infundir confianza, por la formación y la información, y me parece que las administraciones tienen esto muy claro.

—¿Cómo se posiciona el CES respecto a la innovación social?

—En nuestro informe anual hemos hecho diversas recomendaciones, empezando por recordar que el sistema de servicios sociales es un pilar básico de nuestro



RODRIGO JIMÉNEZ

modelo constitucional. El modelo de servicios sociales debe ser muy profesionalizado, y en esto se ha avanzado muchísimo, y es necesaria la mejora de las condiciones laborales en las empresas que colaboran en la prestación de servicios. Un aspecto que nos preocupa mucho en el CES es que los nuevos instrumentos sirvan en la lucha contra las situaciones de riesgo y exclusión. Creemos que con la innovación social se pueden detectar mejor las posibles situaciones de este tipo.

PROGRAMA. LUNES 21

► **Bienvenida.** 09:30 horas, a cargo de Óscar Puente, alcalde de Valladolid.

► **Ponencia.** 09:45 horas, a cargo de Enrique Cabero, presidente del Consejo Económico y Social en Castilla y León.

► **Ponencia.** 10:30 horas, a cargo de José Manuel Ramírez, presidente de la Asociación de Directoras y Gerentes de Servicios Sociales de España.

► **Mesa redonda.** 11:45 horas. Intervienen Félix Moro (Concejalía de Servicios Sociales y Mediación Comunitaria), José Manuel Millán (Clece en Castilla y León), Aurora López (Cotesa), Beatriz Sedano (Formacal) y Martín Martín (Getronics).

► **Reconocimiento.** 13:30 horas. A la trayectoria profesional en Servicios Sociales.

► **Clausura.** 13:45 horas. A cargo de Rafaela Romero, concejala de Servicios Sociales y Mediación Comunitaria del Ayuntamiento de Valladolid.

17

Valladolid

JAZZ

— noviembre —
— de —
— 2022 —

LAVA
LABORATORIO
DE LAS «ARTES»
DE VALLADOLID

LAVA | DE PERDIDOS

SARA DOWLING

VIE
18
18:30 h.

MUSIC ROOM CANARIAS

JAZZ EN FAMILIA

DOM
20
18:30 h.

LAVA | MARTÍNEZ Y EL LEÓN

OMAR SOSA, JOSÉ LUIS GUTIERREZ Y GUSTAVO OVALLES

VIE
25
18:30 h.

LAVA JAZZ CLUB

Sala Múlkusos. Pases 19-30 h. y después de la actuación en la Sala Corcha Velasco. Entrada libre hasta completar aforo.

Venta de Entradas

Entrada concierto Sala Corcha Velasco 18 nov.: 12€. Entrada concierto 25 nov.: 15€. Entrada concierto familiar: 5.5€

En taquilla:
Martes a sábado de 12 a 14 y de 18:30 a 20:30 o hasta comienzo de la función.
Domingos y festivos permanecerá cerrada salvo en días de función que se abrirá desde 2 horas antes del comienzo del espectáculo.

En la Web:
info.valladolid.es/lava (tiene recargo)

Ayuntamiento de
Valladolid
Fundación Municipal de Cultura

VALLADOLID
Valladolid
Valladolid

VALLADOLID
CITY OF ARTS

unesco